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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

am 15.Februar 2021 beantragte die SPD-Fraktion die Absenkung des Bordsteins in der 

Straße Zum Kalkofen an der Querung der Raiffeisenstraße, um insbesondere älteren 

Menschen mit Gehhilfen zu erleichtern, die örtliche Nahversorgung zu erreichen. 

 

Die Verwaltung teilte am 19.April 2021 mit, man halte eine Absenkung an dieser Stelle 

für sinnvoll, stimme dem Antrag zu und werde eine Absenkung an der gewünschten 

Stelle durch den städtischen Bauhof zeitnah umsetzen. 

 

Wir erbitten Auskunft über den aktuellen Sachstand der Maßnahme. 

 

 

 

     
René Wirtz     Harald Schliekert 
Sachkundiger Bürger     Fraktionsvorsitzender 

Anfrage zum Sachstand: Bordsteinabsenkung am Kalkofen 

24. November 2021 


